



Regionaljournal Steiermark



THL-Prüfung in Bronze hervorragend bestanden

10 Florianijünger der Feuerwehr Stolzalpe stellten sich der THL Leistungsprüfung Stufe 1

Nach wochenlangem Training, war es am Freitag den 02.06.2017 endlich soweit. 10 Florianijünger der Feuerwehr Stolzalpe stellten sich der THL – Leistungsprüfung Stufe 1. THL steht für technische Hilfeleistung und ist zu einer sehr zentralen Aufgabe innerhalb des Feuerwehrwesens geworden. Besonders nach Verkehrsunfällen sind das koordinierte Vorgehen und das rasche Bereitstellen der benötigten Gerätschaften sehr wichtig, speziell wenn Personen verletzt sind. Für jedes technische Gerät musste der Lagerplatz im TLF und im KLF bei verschlossenen Türen gezeigt werden (Toleranz eine Handbreite). Diese Fahrzeuge dienten auch als Basis bei einem simulierten Verkehrsunfall mit den Aufgaben: Unfallstelle absichern, Brandschutz aufbauen, Beleuchtung aufbauen, hydraulisches Rettungsgerät aufbauen und Menschenrettung durchführen.

Folgende KameradInnen stellten sich der Herausforderung:
 Gruppenkommandant (GRKDT) : HBI Andreas Rossmann
 Maschinist 1(MA 1): HLM Johann Waldner
 Melder (ME): BFA Klaudia Hummer
 Rettungstruppführer (R-TRF): LM.d.S.Herbert Güttersberger
 Rettungstruppmann (R-TRM): LM d.V. Günther Tanner
 Gerätetruppführer (G-TRF): OLM d.V.Hubert Honner
 Gerätetruppmann (G-TRM): OLM d.V.Roswitha Summer
 Sicherungstruppführer (S-TRF) : HLM d.F. Peter Schwarz
 Sicherungstruppmann (S-TRM) : OFM : David Knapp
 Maschinist 2 (MA 2) : OBI Peter Unterweger
 Herzliche Gratulation für die bestandene Prüfung.

